

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 8 février 1989

LETTRE DU 8 FÉVRIER 1989

Chère Collègue, Cher Collègue,

L'Association, à l'instar des organismes dynamiques, note régulièrement des variations dans ses effectifs; à titre d'exemple, huit collègues ont pris leur retraite le 31 mai dernier et 12 l'ont prise au cours de la période allant du 1^{er} juin au 31 décembre. À ce jour, selon l'information dont l'APRUM dispose, une bonne dizaine de collègues quitteront leur poste à la fin de mai 1989.

L'arrivée de nouveaux membres est malheureusement compensée, de temps à autre, par des départs éprouvants. À ce propos, je vous signale la perte de deux distingués collègues.

Il s'agit, tout d'abord, du Père Albert-Marie Landry, o.p., décédé le 26 décembre dernier. Le père Landry a consacré sa vie de professeur à l'Institut d'études médiévales (1942-1975) où il a exercé une influence considérable. Son collègue Benoît Lacroix a préparé une brève notice nécrologique qui est parue dans le journal FORUM le 23 janvier 1989.

Il s'agit ensuite du professeur Robert Garry décédé le 5 février 1989. M. Garry a œuvré pendant de nombreuses années au Département de géographie où, professeur de carrière et directeur du département, il a exercé une influence considérable sur plusieurs générations d'étudiantes et d'étudiants. Les activités du professeur Garry se sont maintenues à un haut niveau pendant près de quinze ans à la suite de sa retraite de l'Université. Homme de grande culture, il multipliait les contacts avec eux et celles qui sollicitaient ses avis. Il fut un communicateur de très haute qualité. Je rappelle que Robert Garry participa activement, de concert notamment avec Édouard Pagé, Maryvonne Kendergi, Marcel Rinfret et Gérard de Montigny, à la création de l'APRUM. Nous le regretterons tous.

À la demande de notre collègue Maryvonne Kendergi, je vous envoie, sous ce pli, une brève note vous informant d'une activité spéciale organisée à l'occasion des récents malheurs qui ont frappé l'Arménie.

Le Trésorier ayant constaté que moins de 70 membres ont, à ce jour, versé leur cotisation annuelle (l'an passé il comptait plus de 110 membres en règle), me prie de sonner le rappel. À cette fin, vous trouverez au bas de cette lettre une information

quant à votre statut personnel en cette matière. Il suffira de préparer votre chèque (20\$) à l'ordre de l'APRUM et de l'envoyer à l'adresse habituelle.

Les déjeuners du 3^e jeudi de chaque mois sont toujours populaires; notez bien les dates suivantes : 16 février, 16 mars, 20 avril et 18 mai.

Je vous salue bien amicalement.

Jacques St-Pierre

Président

JSP/fsp

P.J. : 1

P.S. Membre en règle? : oui non